



jueves 19 de agosto de 2010

Encendido oficial del alumbrado de feria

A primera hora de la noche de hoy se ha procedido al encendido oficial del alumbrado en el recinto ferial, que ayer tuvo que ser aplazado a consecuencia de una tormenta. Estuvieron presentes el alcalde, Ricardo Millán, la concejala de Festejos, Carmen Pena, otros representantes de la Corporación Municipal, la pregonera, Rosa Miranda, la regidora, Inmaculada Rodríguez, junto a sus manolas, y el autor del cartel de feria, Antonio Alamilla.

